



Internationaler Tag der Händehygiene 2014 im Klinikum Gütersloh







Nachdem wir in den letzten Jahren u.a. ein Quiz zur Händehygiene durchgeführt haben oder kleine Samtsäckchen zum Aufbewahren des Schmuckes und Buttons verteilt haben, sollten diesmal unsere Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen selber kreativ werden.



Sie bekamen Zeichenblöcke und

folgenden Aufruf



Liebe Kolleginnen und Kollegen!

Er naht wieder, der 5. Mai

DER INTERNATIONALE TAG

der Händehygiene

Wir möchten Euch/Sie auffordern, ein Plakat zu gestalten, das die Händehygiene zum Thema hat.

Alle Berufsgruppen können sich beteiligen, Einzelpersonen oder Abteilungen!



Voraussetzungen:

- DIN A4 oder DIN A3 Format, kein 3D
- Per E-Mail oder Papier egal
- **Phantasie**
- Kreativität
- Lust und Laune

Der oder die SiegerIn darf/dürfen sich mit einem Preis überraschen lassen!

Auf geht's! Überrascht uns!!

Macht das wichtige Thema HÄNDEHYGIENE für alle im Klinikum sichtbar!!!!

Abgabeschluss: 20. Mai 2014 beim Hygieneteam-B. Klesse und M. Wrusch





Das Ergebnis:

Wir haben sehr kreative, künstlerische, aussagekräftige, farbenfrohe Plakate bekommen, an denen auch Kinder der Mitarbeiterinnen beteiligt waren.

Ein paar Beispiele























Und hier die Siegerinnen





Platz 3

Platz 2





.... und Platz 1







Die Siegerinnen freuten sich über einen Blumenstrauß und alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter dieser Stationen über einen Gutschein für unsere Caféteria. Das Team der Hygiene sagt allen ein herzliches Dankeschön!!

